

trop loin le désintéressement. En cherchant dans nos laboratoires, je trouverais quelques lunettes portatives dans lesquelles les élèves voient avec émerveillement les anneaux de Saturne, les montagnes de la lune, les taches du soleil. Il y a même, me dit-on, ici dans un rez-de-chaussée, là dans un galetas, une couple de réflecteurs d'une belle proportion. Mais je ne vois nulle part quelque chose ressemblant à un observatoire. Je sais bien que l'insuffisance des budgets enferme nos institutions dans un cercle infranchissable ; que nos économes ont à se débattre tous les jours comme sur un lit de Procuste. Néanmoins, j'aime à croire que dans un avenir assez rapproché nos grandes institutions sauront faire des prodiges pour accomplir ce qui ne peut qu'être fort utile et glorieux pour le pays.

